

COMMUNIQUE DE PRESSE
Chalon-sur-Saône, le 4 septembre 2025

Rénovation de la crèche Jean Moulin : un projet ambitieux pour un accueil de qualité

*Le Grand Chalon a officiellement lancé, ce **jeudi 4 septembre**, le projet de rénovation de la crèche Jean Moulin, située au 9 rue Lacaille d'Esse à Chalon-sur-Saône, en présence de **Sébastien Martin**, Président du Grand Chalon, de **Gilles Platret**, Maire de Chalon-sur-Saône et de **Fabienne Saint-Arroman**, Vice-Présidente en charge de la Petite Enfance.*

Inscrite dans le schéma directeur Petite Enfance 2015-2026, cette opération vise à moderniser un équipement construit en 1972, devenu vétuste, afin d'offrir aux familles un **accueil plus adapté, plus confortable et plus performant énergétiquement**. La capacité d'accueil passera ainsi de **52 à 60 places**.

Un projet pensé pour les familles et les professionnels

Le futur bâtiment sera organisé de manière à faciliter l'accueil des enfants, la qualité de vie des professionnels et la sécurité des usagers. L'ensemble des espaces de vie des enfants sera regroupé sur un seul niveau pour plus de fonctionnalité. De nouveaux espaces polyvalents, évolutifs et mutualisés seront créés, tandis que les circulations intérieures seront optimisées pour une meilleure accessibilité. Le projet intègre également une nette amélioration du confort thermique, acoustique et de la qualité de l'air, ainsi qu'une sécurisation renforcée des accès.

Un espace extérieur repensé et durable

L'aire de jeux, centrale dans la vie de la crèche, sera entièrement repensée afin de faciliter l'accès à l'extérieur depuis tous les secteurs. Le projet prévoit la désimperméabilisation des sols pour favoriser l'infiltration des eaux pluviales, le maintien des grands arbres existants, l'aménagement d'une terrasse en surplomb et la valorisation des deux niveaux de la cour.

Une rénovation exemplaire sur le plan environnemental

Le projet vise le label **BBC Effinergie Rénovation 2024**. Il s'appuie sur des performances énergétiques ambitieuses : isolation par l'extérieur, installation de brise-soleil orientables, chauffage par panneaux rayonnants et ventilation optimisée. Une centrale de traitement d'air en toiture permettra à la fois de respecter la nouvelle réglementation sanitaire et de garantir un rafraîchissement efficace en été. Un accompagnement spécifique sur la qualité de l'air intérieur est également prévu.

Par ailleurs, une étude spécifique a été menée pour assurer une gestion des eaux pluviales déconnectée du réseau, dans une logique de durabilité et de respect de l'environnement.

Pendant toute la durée du chantier, chaque famille s'est vu proposer une solution de remplacement dans une autre crèche du territoire, afin d'assurer la continuité de l'accueil des enfants. Une structure transitoire aménagée dans l'ancien collège Citadelle accueillera 17 enfants dès septembre 2025.

>Coût de l'opération

2 918 000 € TTC

Cofinancements : CAF, Grand Chalon, Région, Etat, Département, Agence de l'Eau

>Calendrier prévisionnel

- Démarrage des travaux : août 2025
- Fin des travaux : fin 2026
- Réouverture au public : début 2027

Contact presse : Marie SIMON – marie.simon@legrandchalon.fr – 03 85 90 96 08 – 06 68 14 21 52